

町の人口 (3月末)
世帯数 1,551 (-2)
人口男女計 3,384 (-18)
3,540 (-17)
6,924 (-35)
() は1月末との比較



No. 8

発行所 川口町公民館
印刷所 印刷堂印刷所

私は、より一層町民福祉の向上
を図るため、積極的に施設の推進
を図ることとして、このためには、
瓦礫の抑制、地域開発関係等の
活用とともに、従来にも増して、
財源の強化に努力を重ね、生活開
拓事業本の整備と、町民福祉の
充実に最大の力点をおき、あわせ
て、国的新たな国士利用構想の動
向にも留意しつつ、調和と均衡の
とれた福祉町の建設を目指すことを
確約いたしました。

私はこの重大な時期にあたり、
本町の将来にいささかも根柢を残
すことのないよう、激動する時代
の推移をよく見きわめ、その行政
需要を適切に選択し、公害対策、
自然保全等についても関心をもら
い、町民のより一層の幸せのため
今後とも格段の努力を傾けてま
る所存であります。

私は、現行自治制度に対し、多くの
批判を生み、また交通運送の著し
い発達は、住民に広域的な移動と
経済圏の拡大を促すなど、多くの
問題を投げかけており、特に本町
の場合、上越新幹線並びに関越高
速自動車道の建設が、どのような
影響をもたらすであろうか、実際に
きびしいものがあります。

本町の将来にいささかも根柢を残
すことのないよう、激動する時代
の推移をよく見きわめ、その行政
需要を適切に選択し、公害対策、
自然保全等についても関心をもら
い、町民のより一層の幸せのため
今後とも格段の努力を傾けてま
る所存であります。

今や、社会経済の急激な変遷
は、現行制度に対し、多くの
批判を生み、また交通運送の著し
い発達は、住民に広域的な移動と
経済圏の拡大を促すなど、多くの
問題を投げかけており、特に本町
の場合、上越新幹線並びに関越高
速自動車道の建設が、どのような
影響をもたらすであろうか、実際に
きびしいものがあります。

あります。

川口町議会三月定例会において
町民のより一層の幸せのために

一 調和と均衡のとれた福祉町を建設—



（抜萃）

川口町議会三月定例会において
町民のより一層の幸せのために

一 調和と均衡のとれた福祉町を建設—

（抜萃）

川口町議会三月定例会において
町民のより一層の幸せのために

一 調和と均衡のとれた福祉

海上保安学校生募集	十八年六月三日(日)	第二次試験	昭和四
受付期間 昭和四八年四月二十三日から五月十一日まで	十八年八月一日(水)	採用予定数 約八十名	
受験資格 昭和二十四年四月一日以降生まれの男子で	給与 在学中 三八、六〇〇	受験手数料 無料	
高等学校を卒業した者。	円程度	その他 くわしいことは、次へお問い合わせください。	
高等専門学校の第三学年を終了した者。			
○大学入学者格検定に合格した者のどれか一つに該当するもの。	丁九五〇 新潟市万代一丁目 第九管区海上保安本部		
試験日 第一次試験 昭和四			
電話 新潟市四一四一五一番			

荒岩相小川川川川川牛竹中野下長上河
屋原口和口口口口口ケ首田山田山村坂原
八九九七六五六六五六七八八八八七
一三九二六四五六一六〇一〇二五九六二
山小太田大前荒相相相武道院
山相高内中形原谷三相一目の沢
中新田西倉

警察・交通指導隊・安全商會と、それぞれの関係者がやつきとなつて事故防止を呼びかけていますが、それによつととした油断と不注意のために事故を起こしてしまいます。交通事故は一人一人がよく注意すれば起こさなくとも、会わなくともしもすむのですから気をつけましょう。

特に道路の横断は、よくたしかめ、車が止まつてからということを絶対に守つてください。

魚沼地区 第一号

西倉 川上清一君
去る三月三日、自立農家をめざしていることと、十日県厅において、西倉の作付け計画が組まれており、優品種の効率化を考えている。川上清一君が認定され、農林省青年農業士に認定された。長から認定証を授与された。

相川口地区がトップ

交通灾害 共済組合 加入状況

三 北陸地方の天氣予報 三

月の予報 大きな移動性高気圧 降水量は多めのみこみ
におわれて暖かな晴天が多いが 春（四月から五月）
旬に低温となり、天気がくずつ 低温の期間が現われます
期間がある。

気温は高・低の変化が大きく 晴天の日が多く降水量
均では並み。降水量 日照とも こみです。

まみのみこみです。

月の予報 梅雨前線が接近して 梅雨期（六月から七月）
雨活動が活発となり、 高温気味で雨量が多くなり、
梅雨前線が北上するにつれて、雨量が減ります。

三 北陸地方の天氣予報 三

降水量は少ないみごみです。
台風の発生数は平年（二十八
回）より多め（三十二回ぐら

1973.5.1 広報かわぐち

今年も異常気象?

変化の大きい天候に注意

暖冬異変のこととは、春先の天気が變りやすく、油断ができません。毎日の天気予報に注意し、あらかじめ災害防止対策をこうじましょう。

○水桶田代対策の要点

苗代管理の要点は、前半期は、低・高溫や降霜などの気象変動から田立ちを保護してそろえ。後半期では、徒長を防いで苗の充実をはかり、雑草や病害虫などの障害を除き、田植時期に目標の適令苗をそろえるように、苗の発育を調節することが大切です。

○被覆期間中は、床土水分に注意し、天候によって溝水位を調節する。

○田避けをおこさないように、除草時期を早める。(第三(緑)葉が出はじめころには除草する。

○除草後数日間は、温暖な日中は浅水とし、寒い日や夜間は深め

に灌水する。

四月下旬には低温が予想される。降霜のおそれがあるときは先が見える程度まで灌水にし、降霜をうけた場合は、日の出前に深く灌水して霜害を除き、幼苗保護しましょう。

米の生産調整

休耕は今年で終る

ただいま台帳と照合集計中

町では、農家から提出された米生産調整実施計画書にもとづいて、台帳と照合し集計中あります。この米生産調整は、昭和四十

五年度の対策に引き続き、昭和四十一、米の生産調整の種類と補助

によって田の徒長を防ぎましょう。
○苗の生育には、日平均気温で十六七くらいがもっともよく、二十五七をこえると徒長しやすい。また気温よりも水温の影響ようが大きいので健苗育成上適切な水管理が必要です。

○田代後期の五月上・中旬は、晴れる日が多い見込みなので、床土一cm 程度の浅水管理を行ない、厚まさのため徒長傾向の苗代短かくして硬い苗に仕上げる。

○厚まさのため徒長傾向の苗代や水不足で田植のおくれるところでは、夜間の落水や節水的な管理を行ない、徒長防止とともに注意する。

○水温に注意し、高温時はどう水の更新を多くして、酸素の補給と水温の調節をはかる。

○ヒエの除去は、朝夕、曇天など弱光下での見分けやすいときに、回数を重ねて徹底的に行なう。

○用水不足による苗代日数の延長などで、肥切れの兆候がみられる場合は、一応当り窒素成分で一々追肥する必要があります。

○病害虫の防除について

苗代の後半になると病害虫の活

金の内容について

○休耕については、昭和四十八年で終ります。

○転作については、昭和五十年までつづきます。

○奨励補助金の交付条件

奨励補助金については、米生産調整および耕作転換対策実施策定によって行ないますが、補助金の内容は昨年と変りありません。

○単純休耕は、一K當り六十八円で十カ当たりでは約三万円程度に

虫は徹底した防除が必要であり、絶対に苗代から本田へ持ちこまないという配慮が大切です。

○苗代における薬剤散布は原則として、田植えの五日前に一回行なうが、多目的の発生が予想される

川口町畜産公害

ろに第一回目の散布を行ない。計二回の防除が必要です。

○苗代病害虫の防除に使用する薬剤は、混合粉剤を用いるか、または液剤を適用して、数種の病害虫を同時に防除するのが能率的であります。

婚姻届　II 結婚式

豆 法 律

一組の男女が縁あって結ばれ、新しい生活に入るときに結婚式をあげて、多くの人々の祝福を受けることは大変意義の深いことです。

しかし式をあげないをしても婚姻の届出をしなければ法律の上で夫婦とはいえません。

結婚式の日どりが決つたら、役場に行って婚姻届出に必要なことを書いておきましょう。そして式の日に届出をすませて、式の日が法律上夫婦になつたという結婚記念日といたしましょう。

婚姻届受理證明書も役場に請求すれば出してくれます。

婚姻の届出は、本籍地・住所地の役場のほか、結婚式をあげるところの役場でも交付けます。届出にお二人と証人が署名し、印を押しておけば親族などかわりの人気が役場に届けても受け付けます。この場合事前に役場でよくみでもらひ不備のないようにしておくことが必要です。

戸籍は人の氏名・生年月日・夫婦關係、親子關係などを証明する大切なものです。一つの戸籍には一組の夫婦とその子が記入されています。つまり婚姻届によって夫婦の新しい戸籍がつくられ、その戸籍に、子のことが追加されたります。

空の大きさ

空の大きさ

によって苗の徒長を防ぎましょう。

○苗の生育には、日平均気温で十六℃くらいがもっともよく、二十五℃をこえると徒長しやすい。また気温よりも水温の影響が

イネヒメハモグリバエなどが発生しやすくなる。苗代における病害虫は徹底した駆除が必要であり、絶対に苗代から本田へ持ちこまないという配慮が大切です。

るに第一回目の散布を行ない、計二回の防除が必要です。

○苗代病害虫の防除に使用する薬剤は、混合粉剤を用いるか、または液剤を混用して、数種の病害

婚姻届　II 結婚式

推進活動

みんなが住みよい環境へ



健康で明るい豊かな生活を保つためには、いろいろなことがらが関係してきます。母と子については特に切りはなせない深い関係があることは誰もが意識していることでしょう。

国では、母子保健の重要性から昭和四十年八月に「母子保健法」をつくり、これに対応しています。

市町村は事業の実施主体となって、この法の主旨にそよぎょう県が市町村に母子保健事業を委託し、

普崎リカ子(小高)

星野 幸枝(木沢)

小林 コト(ノル)

星野 民意(峰)

星野 クニ(牛ヶ首)

大浦 マサ(小高)

森山 ミエ()

森山 ハル(田中)

佐藤 トメ(大形)

町では、その中に「母子保健推進員」を設け、妊娠婦および乳幼児のいる家庭を訪問していただき、保健についてのよりよい相談相手となつていただこうおねがいしています。現在、このしことをし

機関にめぐまれにくく地域での訪問活動を行なっています。

関係地域の方だけでなく、みん

ながこのことを知つていただき、母子保健のためにこれからも深い理解と協力をおねがいしています。

(住民課)

一面の白一色で、汚れを見せな

かった雪も、春の訪すれどともに

消えさり、かわって暖かい地肌が

あらわれたその私たちの家のまわ

りはどんなになつていてでしょう。

たなんに、目につく気になる汚れ

たものが散在し、その片付けとそ

うじにおわれたのもすぐ最近のこ

とです。

この時の気持と方法が、つぎに

うじにおわれたのもすぐ最近のこ

とです。

これが、この年の季節まで保ち続けられた

うじにおわれたのもすぐ最近のこ

とです。

たなんに、目につく気になる汚れ

たものが散在し、その片付けとそ

うじにおわれたのもすぐ最近のこ

とです。

これが、この年の季節まで保ち続けられた

うじにおわれたのもすぐ最近のこ

とです。

これが、この年の季節まで保ち続けられた